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Commissione consiliare 8^ - Difesa del Suolo, Politiche per la Tutela dell’Ambiente, 
Protezione Civile, Sicurezza Urbana e Polizia Municipale  
 
VERBALE DELLA SEDUTA DEL   12/04/2019 - ore 10:30 
 
O.D.G.:  

 
1. Regolamento disciplina armamento Polizia Municipale - valutazione proposte 

ricevute dalle sigle sindacali. 
2. Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti i Consiglieri: Montesarchio Giovanni, Spattini Nives, Guerra Tiziana in 
sostituzione di Raffo Daria, Raggi Daniele, Serponi Elisa, Vannucci Andrea in sostituzione di 
Benedini Dante,  e Barattini Luca. 
  
Sono assenti i Consiglieri:  Lapucci Lorenzo. 
 
Partecipa alla seduta: la Dirigente del Settore Polizia Municipale/Sicurezza Urbana/Traffico 
dott.ssa Paola Micheletti. 
 
Presiede : Montesarchio Giovanni. 
 
Note: Il consigliere Lapucci, presente dalle ore 10:00, fino all’inizio della commissione,  decide di 
rinunciare alla presenza. 
 

*********** 
 
Svolge le funzioni di Segretario:  Luca Coppo 
 

*********** 
Accertata la presenza del numero legale, il presidente Montesarchio apre la seduta alle ore 
10:20 introducendo brevemente il punto 1 dell’O.D.G. ossia : “Regolamento disciplina 

armamento Polizia Municipale – valutazione proposte ricevute dalle sigle sindacali”.  

Prosegue iniziando la lettura del documento avente protocollo generale n° 24857, firmato dalle tre 

sigle sindacali, (S.U.L.P.L, CGIL e CISL), rappresentanti i dipendenti del settore Polizia Municipale, 

depositato alla Commissione 8^ per il tramite del presidente ed al settore per il tramite della 

comandante Micheletti. 

Tale documento è stato elaborato a seguito di un’assemblea del personale della P.M., svoltasi il 

giorno 29.03.2019, e riporta 6 punti in cui i dipendenti esprimono un giudizio e chiedono alcune 

modifiche al regolamento. 

Si dà atto che: 

Nel punto 1)  i rappresentanti sindacali danno atto che l’assemblea del personale della P.M. è 
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favorevole alla deroga contenuta nel Regolamento e riferita ai 5 agenti che al momento prestano 

servizio disarmati. 

 

Nel punto 2) l’assemblea afferma che i dipendenti rinunciano a quanto ipotizzato inizialmente in 

merito alla fornitura ai dipendenti della “mazzetta distanziatrice”, per la sua difficoltà di utilizzo, 

anche rispetto alle norme giuridiche che non ne stabiliscono il corretto utilizzo. 

 

Nel punto 3) l’assemblea ritiene insufficiente l’attuale formazione che si basa sui 100 colpi sparati 

da postazione fissa al poligono e, di solito, effettuati nel mese di Dicembre di ogni anno solare, e 

richiede la programmazione di corsi professionali di istruzione teorica/pratica sull’uso e il maneggio 

dell’arma. 

 

La Commissione decide, in merito allo stesso, di prevedere un totale di 150 colpi divisi 

possibilmente in tre sessioni.  

 

Nel punto 4) l’assemblea chiede una modifica dell’art. 6 comma 3, ossia prevedere un 

ampliamento dell’elenco dei servizi che possono essere svolti da personale disarmato, in 

particolare l’inserimento dell’attività presso la Centrale Operativa del Comando anche durante i 

turni serali/notturni, così come è stato anche nei precedenti anni. 

 

La Commissione, in merito allo stesso, decide di accogliere la proposta. 

 

Nel punto 5) l’assemblea chiede di disciplinare con delega o con apposito articolo , il personale 

distaccato (procura, ecc.) 

In merito allo stesso la comandante afferma che la procura è un ente superiore, che opera   anche 

oltre il territorio comunale, che l’ente non è a conoscenza nello specifico dell’attività svolta dai 

dipendenti in distacco presso di essa e  che inoltre esiste una normativa specifica che disciplina il 

lavoro dei dipendenti della stessa o presso la stessa. Conclude riferendo ai commissari la 

possibilità di inserire un richiamo alle norme specifiche di riferimento di cui già il comando sta 

cercando gli estremi normativi. 

 

La Commissione, in merito allo stesso concorda con la Comandante e resta in attesa che la 

stessa termini la ricerca sui riferimenti normativi specifici. 
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Nel punto 6) l’assemblea chiede di prevedere una tutela per chi, successivamente all’entrata in 

vigore del regolamento, dovesse essere dichiarato inidoneo all’uso dell’arma. Nello specifico 

chiede di garantire al personale della Polizia Locale attualmente in servizio il mantenimento del 

profilo assegnato, con l’impiego all’interno del comando, in caso di validi e documentati motivi che 

impediscano l’uso dell’arma. 

 

La Commissione, in merito allo stesso, decide di accogliere la proposta. 

  

Nel punto 7) l’assemblea chiede di istituire l’armeria all’interno del Comando per il deposito 

dell’arma assegnata. 

 

La Commissione, in merito allo stesso e dopo breve discussione, decide di non accogliere per il 

momento la proposta, in quanto troppo tale decisione comporterebbe oltre ad una spesa 

eccessiva, un utilizzo di personale per la gestione della stessa. Inoltre si ricorda che è già stato 

riscontrato che i comuni simili al nostro hanno per la grande maggioranza, per gli stessi motivi, 

optato per la costituzione della “depositeria”. 

 

Conclusa la discussione delle proposte pervenute dalle sigle sindacali, la Comandante Micheletti 
comunica ai commissari, che dopo l’assemblea dei dipendenti, in cui si approvava la deroga 

contenuta nel Regolamento e riferita ai 5 agenti che al momento prestano servizio disarmati, come 

riportato anche dalla comunicazione delle sigle sindacali discussa pocanzi, è pervenuta da parte di 

un dipendente la richiesta di restituire l’arma in dotazione. 

Afferma che da quando è stata assegnata l’arma ai dipendenti in servizio è il primo caso di una 

richiesta simile, pervenuta tra l’altro poco prima dell’approvazione del presente regolamento che, 

se approvato come impostato fino ad oggi, disciplina in maniera diversa chi è in possesso 

dell’arma e chi no. Afferma inoltre che l’ipotesi prevista nella bozza per i 5 agenti che al momento 

prestano servizio disarmati era  stata pensata per congelare la situazione attuale dell’intero corpo. 

Conclude affermando di non poter escludere che altre domande simili possano pervenire prima 

dell’approvazione del presente Regolamento. 

 

La Commissione, in seguito a quanto comunicato dalla Comandante e dopo breve discussione, 

decide di chiedere al Segretario Generale dell’ente il benestare a chiedere un parere legale ad un 
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esperto di diritto amministrativo che valuti la possibilità di inserire un articolo specifico che escluda 

la possibilità di restituire l’arma in dotazione, dopo l’approvazione del Regolamento, per tutti i 

dipendenti che ad oggi, per scelta, sono armati. 

 

Prende la parola il presidente Montesarchio liberando i commissari. La seduta termina alle ore 

11:30. 

 

Il Segretario verbalizzante 
           F.to Luca Coppo                       Il Presidente della Commissione 8^ 

       F.to Giovanni Montesarchio 


